
Gandrange n'est « pas à vendre »

■ Douze kilomètres séparent Trémery de Gandrange (Moselle), où est située l'usine qu'ArcelorMittal prévoit de fermer partiellement, entraînant la suppression de 575 emplois. L'annonce de PSA, sans lien avec la décision du sidérurgiste, vient cependant à point pour mettre du baume au cœur d'une région très éprouvée par les restructurations. D'autant que le dossier Gandrange est loin d'être clos. «*Gandrange fait et continuera de faire par-*

tie d'ArcelorMittal, déclare Gonzalo Urquijo, membre de la direction d'ArcelorMittal. Je peux clairement dire que cette entreprise n'est pas à vendre, que se soit par parties ou entièrement. Gandrange n'est pas à vendre». Des déclarations qui ne découragent pas certains élus lorrains, qui tentent de pousser le gouvernement à obtenir la vente de Gandrange au groupe sidérurgique Carlo Tassara, propriété de Romain Zaleski.
